

白鷗大学外国人留学生就職活動(進路)体験談

白鷗大学の外国人留学生の卒業生及び在学生の就職活動に関するコメントや感想です。

先輩たちの体験談をよく読み、早い時期から就職活動を進めましょう。

【就職活動アドバイス】 2020年卒 経営学部

学生時代は授業に遅れないようにします。

試験前の準備と復習をして良い成績を上げるようにします。教室では、留学生ですから、日本語の理解が十分ではないかもしれません。メモを取って、先生からいただいた印刷物を保管してもいいです。分からないことがあったら、クラスメートや先生に聞いてもいいです。

友達同士の交流。学校の留学生や日本の友達と友達になれます。あなた達は多くの時間が一緒にいてもいいです。同じ授業を選んで一緒に行ってもいいです。楽しい時間がたくさんあります。国際交流活動時間があれば、国際交流活動に参加し、自分を鍛え、学ぶことができます。とても面白いです。何か困ったことがあったら、いつでも交流室の先生と相談してください。先生たちは優しく、あなたの問題を解決してくれます。

【2021年度6月実施就職活動説明会参加感想】 経営学部 4年

日本に就職をしたくても、どこから始めるのか、どんな準備するのかを、あまり分かりませんでした。でも、この説明会に参加して「自分のやるべきこと」が分かりました。今、3年生ですが、来年3年生になる友人も参加していました。このイベントでたくさんのことを学んだと話していました。このような説明会を今後もやってほしいと思います。白鷗大学のキャリアサポートセンターと国際交流サポートセンターの皆様、留学生向けの就職説明会のような機会を作っていただき、ありがとうございました。

【2021年度6月実施就職活動説明会参加感想】 経営学部 1年

就職説明会を通して、日本の就職のルールがどうなっているかを知りました。また、日本の企業がどのように人材を選ぶかを知りました。そのようなことは全然知りませんでした。また、留学生にとっても、資格を取ることは就職にとっても重要だと知りました。私も今回の説明会で、自分の努力すべき方向や自分の学習目標を確立しました。まだ1年生ですが、大学の4年を有意義に過ごそうと思いました。その気持ちは、私にとって非常に役に立つことだと思います。「机会是留给有准备的人」という「チャンスはいつも準備した人に訪れる」という中国のことわざがあります。就職のために十分な準備をしたら、きっと収穫がいっぱいになると思うので、頑張りたいと思います。

【2022年度5月実施就職ガイダンス参加感想】 経営学部 3年

今回の就職説明会を通して、在留資格の重要性をわかりました。卒業後は、自分の学部と関連している興味のある仕事を選びたいです。私は以前、自分の興味に合った仕事だけ選ばばよいと思っていました。しかし、説明会を通して、就職活動の選択肢を広げるべきだと考えました。すべてはチャレンジと勉強です。誰もが最初から得意なことではありません。ですから、今年は就

職活動に向けて一生懸命に努力したいと思います。

【2022 年度 5 月実施就職ガイダンス参加感想】 経営学部 2 年

この就職ガイダンスに参加したことをきっかけに、私は留学生として、日本に就職するために最も重要なことを知りました。講師の方は、クイズを作ってください、非常に面白かったことをはっきり記憶しています。また、ネットヨタ水戸様のお話を通して、私は日本企業の仕組みと求める人材像のイメージがよく分かりました。今まだ 2 年生で、就職活動に参加していませんが、今日のガイダンスを聞いて、将来の就職活動に役に立つと感じました。今後、日本で就職に向けて、4 年生になったら、何を準備すべきか、どう行動していくかが分かりました。将来の目標を達成するために、様々な経験を積んで、一生懸命頑張りたいと思います。

就職先情報

卒業年度	就職(進路)先
2018 年 3 月	・株式会社 Loop(ループ) 東京都
2019 年	—
2020 年 3 月	・TOYOTA 自動車アンテロープス(バスケットチーム) ・株式会社 三樹 ・帰国後就職(中国)
2021 年 9 月	・NEC(ラグビーチーム) ・宇都宮 VOLT'S(ラグビーチーム)
2022 年 3 月	・有限会社 富沢塗装 ・進学(白鷗大学大学院) ・埼玉ブローズ(バスケットチーム)
2023 年 3 月	・社会福祉法人敬愛会 ・Fantasista(バスケットチーム)